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Примите шаг. 

 Исход 13. 

 Генезис 19:16: «И как он медлил, то мужи те взяли 
за руку его, и за руку жены его, и за руку двух дочерей его; 
ГОСПОДЬ был милостив к нему: и они вывели его, и 
поставили его вне города.» 

 Генезис 45:9: «Поторопитесь, и идите к отцу 
моему, и скажите ему, Так говорит сын твой Иосиф, Бог 
сделал меня господином всего Египта: сойди ко мне, не 
медли:» 

 Генезис 33:14: «Пусть господин мой, молю тебя, 
перейдёт впереди слуги своего: а я поведу медленно, 
соответственно тому, как скот, который идёт 
впереди меня, и дети смогут перенести, пока не приду к 
господину моему в Сеир.» 

 Деяния 27:7: «И когда мы медленно проплавали 
много дней, и едва подошли напротив Книда, (то так как) 
нам не позволял ветер, мы поплыли под Критом, 
напротив Салмона;» 

 Исход 13:21: «И ГОСПОДЬ шёл перед ними днём в 
столпе облачном, чтобы вести их путём; а ночью в 
столпе огненном, чтобы давать им свет; чтобы идти 
днём и ночью:» 

 Разве это не прекрасно, что Бог работает 24 часа в 
сутки? Он никогда не спит и не дремлет. 

 Стих 22: «Он не забирал столп облачный днем, ни 
столп огненный ночью, от лица народа.» Он не забирал 
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столп облачный днём и столп огненный ночью от лица 
народа. 

 Исход 14: Посмотрите, что происходит посреди 
облака. 

 Исход 14:19: «И Ангел Божий, который шёл перед 
станом Израилевым, двинулся и пошёл позади них; и 
пошёл столп облачный от лица их, и стал позади них:» 

 Они находились посреди облака днём и посреди 
огня ночью. Заметьте, «И ангел Божий, который шёл 
перед станом Израилевым...» 

 Я хотел бы, чтоб вы увидели в столпе облачном и 
огненном ангела Господнего, который пошёл перед станом 
израилевым, затем двинулся и пошёл позади них. 

 Потому это не был только столп облачный или 
огненный, там было и Божье присутствие; был ангел Божий. 
Это прообраз Святого Духа. 

 Стих 19: «...ангел Божий двинулся и пошёл позади 
них...» 

 Стихи 19-20: «И Ангел Божий, который шёл перед 
станом Израилевым, двинулся и пошёл позади них; и 
пошёл столп облачный от лица их, и стал позади них:  

 20- И стал между станом египтян и между 
станом Израилевым; и был он облаком и тьмой им, но 
давал свет ночью этим: так что один не сближался с 
другим всю ночь.» 

 Вот откуда мы знаем, что это прообраз Духа Святого. 
Заметьте, он был облаком тьмы для них. 
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 Израильтяне видели лишь облако, а египтяне 
(погибшие) видели темноту. Но израильтянам он давал свет 
ночью, потому они не сближались друг с другом всю ночь. 

 Для Божьих детей эта книга освещается Духом 
Святым. Но эта же Библия для тех, которые не знают Христа 
как Спасителя, представляет собой тёмное облако. 

 Но это может измениться. Египтяне являются 
картиной погибших этого мира. Израильтяне же являются 
картиной Божьих детей. 

 Посмотрите на облако и Ангела, который был 
облаком и тьмой для Египтян, тех которые не следовали за 
Господом и не верили Богу. Он был светом ночью для тех, 
которые верили Богу и следовали за Богом. Потому это 
облако и столп были прообразом Божьим, который вёл их. 

 Даже сегодня мы имеем Святого Духа, который ведёт 
нас. И я хочу, чтобы вы видели, что и сегодня Бог неизменно 
продолжает вести нас. 

 Исход 13:17: «И случилось, когда фараон отпустил 
народ, что Бог не повёл его путём земли филистимлян, 
хотя та была близка; ибо сказал Бог, Как бы не раскаялся 
народ, когда увидят войну, и не возвратились они в 
Египет:» 

 Почему Он говорит об этом? 

 Иногда Бог не ведёт нас удобным путём. Для них 
тогда казалась, что это более удобно - пройти по земле 
филистимской, но Бог не ведёт их этим путём. Даже если это 
и был близкий и удобный путь. 

 Заметьте, стих 17: «...Как бы не раскаялся народ, 
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когда увидят войну, и не возвратились они в Египет:» 

 Бог не ведёт нас всегда удобным для нас путём, 
потому что мы не готовы для этого. (Тогда самый быстрый 
путь был через землю филистимлян.) 

 Почему? Бог всегда знает, что люди не готовы 
столкнуться с филистимлянами, потому что Он знает, что 
если они увидят войну или увидят беду, они раскаются и 
вернутся обратно в Египет, вернутся обратно и будут жить в 
мире, служа сатане. 

 Братья, когда мы принимаем спасение, Бог не всегда 
ведёт нас самым быстрым путём. Он не всегда ведёт нас 
удобный для нас путём, потому что мы не готовы 
встретиться с такими вещами, как битвы, которые можем 
увидеть на нашем пути. 

 - «Но ведь было бы легче! Боже, почему ты мне не 
позволяешь делать этого?  Я хотел бы, чтобы Бог 
поторопился!» 

 Бог знает всё о нашей личности! Он имеет тенденцию 
вести нас медленным шагом, вопреки тому, как хотим мы 
иногда. 

 Исход 23. Столп облачный – это прообраз Святого 
Духа, который будет их вести. Бог говорит: «Я поставлю 
столп облачный впереди тебя, и куда он поведёт, туда и 
ты следуй.» Это прообраз Ангела Божьего, прообраз 
защиты, прообраз Святого Духа. 

 Я хотел бы, чтобы вы это понимали: столп облачный 
двигался так быстро, как могли четверо человек двигаться с 
ковчегом. Ковчегу нужно было следовать с народом, и люди, 
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которые несли ковчег, могли идти настолько быстро, что 
столп облачный не уходил от них далеко вперёд. Они всегда 
могли видеть этот столп, так как его движение было 
шаговым.  Бог знал что Он делает. 

 Иногда мы нетерпеливы. «Почему всё идёт так 
медленно! Давай быстрее!!!» Бог готов, но Он будет 
двигаться шагом, наравне с людьми. 

 Бог двигается так, чтобы провести нас вместе. 
Облачный столп мог двигаться настолько быстро, чтобы те, 
которые несли ковчег, успевали. 

 Бог мог сказать израильтянам, чтобы они поставили 
ковчег на телегу и двигались быстрее с помощью лошадей. 
Они могли гнать этих коней быстро и двигаться вперёд 
намного быстрее. Но Бог сказал: «Нет, Я хочу, чтобы вы 
несли мой ковчег на плечах, а для этого нужны четыре 
священника.» 

 Заметьте, как они идут; двигается ковчег, и со 
временем этих четырёх несущих меняют другие четверо. 
Они не видят самого ковчега, так как он покрыт покрывалом. 
Покрывало было голубого, багряного и фиолетового цвета. 
Всё, что они видят – это покрывало. Они не видят херувимов, 
не видят крышку милости, а лишь покрывало, и раз от разу 
сменяются, опуская ковчег, когда четыре новых священника 
поднимают его снова и несут дальше. Таким образом они 
продвигаются вперёд. 

 Нам нужно осознать, что Бог двигается шагом, 
которым и вы можете шагать.   

 Итак, примите Его шаг. 
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 Исход 23: Здесь говорится не только о том, что Он 
делает в пустыне, но и то, что Он будет делать в обетованной 
земле со следующим поколением. Этот же Бог, что был в 
пустыне, был и в обетованной земле. 

 Исход 23:29: «Не выгоню их от лица твоего в один 
год; чтобы земля не стала запустелой, и не умножился 
против тебя зверь полевой.» 

 Бог мог бы выгнать их врагов за один день. 

 Стих 30: «Мало-помалу буду выгонять их от лица 
твоего, пока ты не размножишься и не унаследуешь 
землю эту.» 

 Наше христианское хождение развивается мало-
помалу. Почему? 

 Тогда, в те дни, было много зверей на полях и 
хищников. Бог говорит, что если Он выгонит сразу всех их 
врагов, то они не смогут справиться с хищниками. Потому 
Он говорит, что будет держать равновесие. Когда Он будет 
изгонять врагов, израильтяне будут постепенно заселять эти 
территории. «Я буду удерживать равновесие между 
зверями полевыми и вами.» 

 То, чего мы не видим в нашем будущем, это как Бог 
держит равновесие, когда мы оказываемся в незнакомой 
ситуации. 

– «Я готов для повышения! Я готов для большей 
ответственности!!!» 

– «Разве? Возможно, там есть хищные 
животные, потому только после того, как Я их 
изгоню, позволю тебе войти туда.» 
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 Так же и в служении, и с мудростью. «Да, я готов 
иметь больше мудрости!» Нет! Если Бог даст тебе слишком 
много мудрости, ты вдруг начнёшь превозноситься, и этот 
зверь съест тебя. 

 Есть слишком много мёду и идти слишком быстро - 
тоже не очень хорошо. Мёд — хорошая вещь, 
благословения также хороши, но мы должны правильно 
обращаться с ними. Успехи хороши, но нам нужно уметь 
правильно обращаться с ними, поэтому необходимо 
сделать определённые шаги, пройти необходимые уровни, 
чтобы подготовиться к этому. 

  Даже если мы думаем, что готовы, Бог говорит, что 
должен прежде убрать зверей с вашего пути, и тогд 
постепенно вы будете заполнять эту территорию. 

 Бог подготавливает нас. Он сам идёт перед вами, 
подготавливая всю сцену.   

 Раз от разу происходят большие битвы, с которыми 
мы встречаемся, но Бог даёт нам победу в них. Это подобно 
амаликитянам во дни Иошуа, когда воины пошли и 
удерживали оборону в долине, а Моисей держал жезл 
вверху, на горе.  Также и во время взятия Иерихона была 
дана великая победа. Иногда вот такие великие победы 
происходят и в нашей жизни. 

 Посмотрите в Числа 14: Нет сомнения, Бог иногда 
будет давать нам возможность заглянуть в наше будущее. 
Раз от разу Он будет говорить нам, что хочет приоткрыть 
завесу в будущее. Вот как на это смотрела церковь в пустыне. 
Так описывается в Иошуа церковь в обетованной земле. 

 Смотрите, что делает Бог; Он посылает 12 
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соглядатаев, чтобы заглянуть в будущее. Когда они делали 
это? Иошуа тоже было сказано послать 2-х шпионов, чтобы 
«заглянуть в будущее». Бог таким образом приоткрывает и 
нам будущее и затем проверяет наше отношение. 

 Что я имею в виду? Когда Бог сказал в Иошуа послать 
12 соглядатаев, Он позволяет им заглянуть в будущее. Затем, 
по возвращении им придётся отчитаться об увиденном. 
Когда эти соглядатаи вернулись обратно, 10 из них сказали, 
что перед ними невыполнимая задача, что там живут 
великаны, исполины, имеющие огороженные города, и они 
не смогут их одолеть. 

 Двое же из соглядатаев сказали, что они всё смогут, 
потому что Бог позволит это сделать. 

 Нам нужно иметь небольшое видение будущего, и 
потом Он будет проверять наше отношение, нашу веру, 
которую будет развивать в нас, чтобы увидеть, имеем ли мы 
правильные отношения или нет. 

 Числа 14:41-44: «И сказал Моисей, Для чего вы 
преступаете повеление ГОСПОДА? но это не преуспеет.  

 42- Не восходите, ибо нет среди вас ГОСПОДА; 
чтобы не были вы поражены перед врагами вашими.  

 43- Ибо амалекиты и канааниты там перед вами, 
и вы падёте от меча, потому что вы отвернулись от 
ГОСПОДА, поэтому ГОСПОДЬ не будет с вами.  

 44- Но они осмелились подняться на вершину 
холма: однако ковчег завета ГОСПОДНЕГО и Моисей не 
уходили из стана.» 

 Посмотрите, они осмелились. Они взяли эту 
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ответственность на себя. Посмотрите, ведь ни Моисей не 
вышел из лагеря, ни ковчег не пошёл с ними. Ковчег Божий 
представляет Бога и Божью силу. Божий трон остался в 
лагере и не пошёл с ними. Когда они пошли, ковчег остался 
в лагере. 

 Без Бога вы не можете ничего делать!!! 

 В другой раз это произошло в книге Иошуа, когда они 
пошли отвоевать город Ай. В городе Ай ковчега тоже не 
было с ними. Когда они обходили город Иерихон, ковчег 
шёл вместе с ними, а когда они пошли в город Ай, ковчега с 
ними не было. Божьей силы, Его присутствия с ними не 
было. 

 Суть в том, что мы не хотели бы подниматься в то, что 
является неизвестным для нас в нашем будущем без того, 
чтобы Бог пошёл вместе с нами. Мы не хотели бы брать 
ответственность на себя. То, что нам нужно – это ожидать, 
когда Его Дух сам нас поведёт. Мы не должны торопиться. 
Если нам нужно идти вверх, будьте внимательны, чтобы это 
не было сделано поспешно, чтобы нам не взять на себя 
поспешно эту ответственность. Если же я и осмелюсь на это, 
Бог может сказать: «Я буду тебя здесь дожидаться, когда 
ты осознаешь, что без Меня у тебя ничего не получится!» 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, Господа 
нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ потерян-
ного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни од-
ного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» Рим-
лянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны запла-
тить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше ОСУЖДЕНИЕ. 

Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в книге 
жизни, был брошен в озеро огненное». Откровение 
20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и убийцы, 
и блудники, и колдуны, и идолопоклонники, и все 
лжецы, будут иметь свою часть в озере, которое горит 
огнем и серой: что есть смерть вторая». Откровение 
21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДОКАЗАТЕЛЬ-
СТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы были 
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еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагировать 

на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать Господа 
Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог воскресил его 
из мертвых, ты спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите быть 
СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и верой при-
мите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спасителя, и вы ПО-

ЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца при-
мерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед тобой и 
должен платить за мои грехи в аду вечно. Я не хочу 
попасть в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу покаяться. Я 
верю, что Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я верю в 
Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я принимаю Его верой 
в мое сердце как моего личного Господа и Спасителя. 


